
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

①
子どもたちの自己肯定感の低さが問題となっている。自己肯定感を高めるための取り組
みについて、どのように考えているか。

②
去年3月の一般質問で、「子どもの権利条例」についての意見交換の場をつくるとの答弁
だったが、その後進捗状況は。

③
平成25年に制定されたいじめ対策推進法には、教育委員会、学校の役割があるが、今
後どのような取り組みをしていくか。

④
子どもたちがいじめや暴力から身を守るためのCAP（子どもへの暴力防止プログラム）の
導入について、検討すべきではないか。

① 現在、災害時の町民への情報提供はどのような仕組みで行われているか。

②
2月の豪雪災害時に、近隣市町村に比べ行政からの情報提供が尐ないとの指摘が多
かったが、どのように考えているか。

③ 2月の豪雪災害での情報提供での課題は何か。また今後の対策は。

①
町が進めている支え合いマップづくり事業は、2016年に100％の体制を整えるとしている
が、維持継続への計画方針は。

②
25年度中の総務省支援を受けた調査事業「たおやか見守り２４Ｈ」と、「支え合いのまち
づくり」を、どの様にリンクさせていく考えか。

③
三鷹市及び塩尻市等、他市のＩＣＴ街づくりの成果を参考にして、富士見町は「たおやか
見守り２４Ｈ」の調査をコンサルに任せたが、町の個々人をつなぐネットワークの考え方と
見守り２４Ｈの対象者間に乖離はないか。

①
今回の想定外の豪雪による富士見町災害対策本部の立ち上げの情報対応に対する反
省点の良し悪しについて、どんなことが挙げられるか。

②
これからも異常な自然災害が起きる恐れが高まっていると言われている。住民が地域の
緊急状況をメール等で災害対策本部に知らせる窓口を設け、情報を共有する両方向の
機能を開発できないか。

③
局地的な集中豪雤や豪雪による被害が増えている。気象庁の基準等により特別警報の
発表がなくて、地域的な被害が予想される場合、近隣市町村と事前の状況把握をし、連
携して情報発信は出来ないか。

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

町　長

(２)
豪雪による災害対策本部
設置状況について

教育長

(２)
災害時の情報提供につい
て

町　長

2 4 小林　市子

(１)
地域福祉のまちづくりにつ
いて

町　長

１ 8 佐久　祐司

(１)
子どもの育ちを支えるしく
みについて
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
捕獲鳥獣の食肉利活用技術を活かし、地域資源を活用する処理加工施設の整備支援を
受け、６次産業化を目指すとした取組みについての概要は。

②
加工・開発、営業・流通・販売に多角的に関わるために必要な技術や経営等の面で、専
門家の登用はどうなっているのか。

③
年間の捕獲目標数が決められているが、加工品として利用する目標頭数の割合をどの
様に考えているか。　また、町が支援するとしている内容は。

① 今回の大雪に対し、自衛隊派遣要請も視野に入れたのか。

② 除雪を行う業者が以前より減っていると聞く。今後の見通しと対応策は。

③
今回の経験を踏まえての課題は明らかになったのか。また、今後どのように活かしていく
のか。

④ ビニールハウス倒壊など甚大な被害を出した農家への援助は。

（２）
教育委員会の制度改革に
ついて

①
安倍政権は教育委員長と教育長を兼ねる新たなポストを設け、自治体の長にその任命
権を与え、自治体の長の関与を強めようとしているが、町長、教育長の見解は。

町　長
教育長

①
差押等の強制徴収、徴収執行を担当する職員のメンタルヘルスに問題が生ずることはな
いか。

② 強制徴収、徴収執行を行う際、公務員としての倫理の検証を行っているか。

③ 長野県滞納整理機構による滞納案件の移管は、効果的と評価しているか。

④ 滞納整理機構に移管する案件の選定基準は。

⑤ 移管した案件の回収率は。

⑥
滞納整理機構の債権回収は、具体的に現場ではどのように行われているか把握してい
るのか。

⑦ 滞納整理機構に移管した案件の対象住民から、町に苦情が寄せられたことはあるか。

⑧
普通徴収は徴収月が定められているが、納税者が納めやすい月を選択する方法は出来
ないか。

(３)
富士見高原特産ジビエの
加工・開発について

町　長

町　長
3 加々見保樹

(１) 豪雪災害対応について 町　長

町　長

9

2 4 小林　市子

（３） 税の滞納防止策について
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 当町の公用車は適切な台数であると思うか。有効に稼働しているか。

②
購入から十数年以上経過している車があるが、安全性に問題はないか。また燃費他管
理費高騰につながらないか。

③ 車両を更新する判断基準はあるのか。

④
整備管理者、安全運転管理者の意見・指示は十分反映され、管理者が無視していること
はないか。

⑤
町内のガソリンスタンドを平等に利用しているのか。それとも安価な店を選んでいるの
か。

① 災害発生時における町ホームページの役割は。

②
災害発生時に町民以外への情報発信をどのように行うべきか、先月の豪雪災害での課
題を踏まえた町長の考えは。

③
先月の豪雪災害の際に、町ホームページ上に設置されている緊急情報ページが週明け
の17日に至るまで更新されなかったが、Ｗｅｂにおける災害情報発信に即応できなかった
要因は何か。

①
役場で現在使用しているＰＣについて、次回リース更新の方針をどのように考えている
か。

②
タブレットとしても利用できるＷｉｎｄｏｗｓ８のノートＰＣを採用し、役場職員の各種会議や議
会審議での資料等をペーパーレス化していくなど、庁内ＩＣＴ化の推進につなげる考えは。

①
人口減尐時代に備えた富士見町における公共施設の最適規模について、現状の課題と
将来的な統廃合の見通しをどのように考えているか。

②
総務省が昨年12月に、不要な公共施設の統廃合を進めるよう全国の自治体に要請する
意向を示したが、施設の解体あるいは長寿命化といったケースを整理した管理計画づく
りについて、町長の考えは。

①
通学路において防犯上の懸案が発生した際の対応について、町としての基本的な考え
方は。

教育長

②
通学路における防犯上の懸案箇所について、教育委員会との情報共有をどのように行っ
ているか。

③
昨年１１月に下校中の高校生が痴漢の被害に遭う事案が発生しているが、通学路にお
ける防犯上の懸案箇所に関するハード対策について、安心・安全の観点から町としてど
のように対応しているか。

通学路の防犯施策につい
て

町　長

(３)

(２)

(４)

公共施設の統廃合につい
て

(１)

庁内ＰＣのリース更新につ
いて

町　長

9 加々見保樹

町　長

災害時の情報発信につい
て

町　長

3 （４） 町　長町所有の公用車について

4 6 宮下　伸悟
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
町収入における固定資産税の割合と金額及び、固定資産税の中で償却資産に関わる割
合と金額は。

② 農業者に対する同課税は平成以降と記憶するが、経緯は。

③
当町における事業所得税の対象となる事業所数（法人、個人、全業種）と、償却資産台
帳に登録されている事業所数及び、課税されている者と免税点以下の者の内訳は。

④
事業進捗状況表における償却資産「不申告者」と「未申告者」の違い及び、前問との整合
性は。

⑤ 町税条例における固定資産評価補助員の位置づけと業務内容は。

⑥ 免税点の判断は誰がするのか。

⑦ 償却資産台帳未登録者に対して、法的、労力的にどの様なチェックが可能か。

⑧ 課税業務に当たって、費用対効果をどう考えるか。

① 指導要領解説書の法的拘束力は。

② 領土問題をどの様に教えるか。

③ バランスのとれた愛国教育と教育の中立性をどう考えるか。

①
今回の豪雪災害（農業、観光、建築物など）の被害状況と当面の対策は。この教訓をどう
生かしていくか。

② 幹線町道の除雪対応、帰宅困難者・要援護者に対する対応は。

③ 区未加入世帯、広原などの別荘居住者に対する支援対応は。

④
町内の雪捨て場の確保について、役場周辺の各グランドなどを近隣区民のために開放
するべきと考えるが。

町　長
教育長

町　長

（１）

(２)

5 2 小池　　勇

(１)

教育長

町　長
償却資産に対する固定資
産税課税の公平性をいか
に保つか

指導要領解説書改訂に対
する見解は

小池　博之
想定を超える大雪災害と
町の対応について

6 7
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 発表された調査報告書の内容を学校や町教委はどう受け止め、提言にどう応えるのか。

②
報告書に明記されている事実経過、本件の背景、提言が町民に十分情報公開されてい
ないのでは。

③
「いじめはあったが、自殺は複数の要因が重なった。いじめを直接の引き金とすることは
困難」としているが、自殺した生徒が1年時から自殺願望のサインを出していたのに、な
ぜ学校現場で察知できなかったのか。

①
昨年度から取り組んでいる「八ヶ岳観光圏」の地域観光づくり事業で、当町のメインブラン
ドは何か。

②
北杜市・小淵沢に比べ、当町の情報発信は遅れているのでは。マスコミ対応、パンフ、雑
誌などの文字情報、PR対策は。

③
町民ぐるみの「おもてなし」の心で、人材育成や新しい観光資源の開発にどのように取り
組むのか。

① 人口が15,000人を切ったが、策定中の第5次総合計画の中にどう位置づけていくのか。

② 町の重点施策、人口の維持増加策の評価と、当面の課題は。

③
10年後、町の人口は13,000人台に落ち込むと推計される。増加に特化することなく、「コン
パクトタウン」の選択はどうか。

① 2月14日午後の初動対応は適切に行われたか。

② 除雪について、対策会議で検討した内容は。

③ 今回の対応は適切と言えるか。

④ 今後の豪雪対策をどう考えているか。また、小型ロータリー除雪車を導入する考えは。

① おもちゃ図書館について、教育長の考えは。

②
子育て支援施設、社会福祉施設、町図書館、町民センター等におもちゃ図書館を設置す
る考えは。

豪雪時の除雪対応につい
て

(１) 町　長

教育長(２) おもちゃ図書館について

第５次総合計画策定と人
口減尐社会について

観光圏の地域ブランドづく
りについて

（４） 町　長

町　長

7 1 三井　新成

(３)

中学生の自殺調査報告書
と教委の対応について

教育長(２)

6 7 小池　博之
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① デマンド交通の役割と現状は。

② 高齢者の個々のニーズに合っているか。

③ 高齢者が、諏訪圏域内の買い物、通院等に利用できる支援タクシーを導入する考えは。

(４)
ふるさと寄付金の謝礼に
ついて

① 寄付金の謝礼として、町内で利用できる商品券を贈る考えは。 町　長

①
セク・ハラ、パワ・ハラ問題について、町はどのような体制をとり、防止しようとしている
か。

② 庁内での啓蒙活動はどのようにしているか。

(２)
障がい、難病を抱えている
家族への支援について

① 障がい、難病を抱えている家族への支援について、町はどのような対策を講じているか。 町　長

① ２．１５豪雪の教訓と、今後の対策は。

② 農業被害の状況と支援策は。

① 2月14日の降雪に対する警戒及び待機状況は。

② 2月14日から15日にかけての降雪について、町長はいつ豪雪と知ったか。

③ この豪雪に対する行政サイドの行動事象と顛末を、時系列に説明を。

④ 町民に対し、降雪災害等の情報の伝達はどのように行われたか。

⑤ 今回の豪雪災害に対する反省として、良かった点、また悪かった点は。

9 3 五味　平一

(３) 支援タクシー導入について 町　長
7 1 三井　新成

(１)
危機管理（リスクマネジメ
ント）について

8 10 名取　武一

セク・ハラ、パワ・ハラ対策
について

町　長

(１)

(３)

町　長

２．１５豪雪について

町　長
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番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者

　質問順　 　第４７２回　平成２６年３月定例会　一般質問通告一覧表　 　富士見町議会　　【3/10(月)1番～5番　3/11(火)6番～9番】

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 町におけるAED（自動体外式除細動器）設置箇所、及び設置台数は。

② 今後における設置箇所、及び設置台数の予定は。

③ 町民に対しAED設置場所の周知方法は。

④ 救急車が通報を受けて５分以内に到着できる距離は。また、概ね地図上の主な範囲は。

⑤
町内の「普通救命講習終了証」の所持者数は。今後積極的に所持者数を増やす施策
は。

① 26年度予算歳入・歳出の基本的考え方は。

② 26年度における町の重点施策は。また、予算額は。

③ 25年度と対比し、予算まとめの単位である款・項について大きく変わっている予算は。

④ 国・県支出金の総額は。また、その事業名及び新規事業名、予算額は。

⑤ 昨年の町長選挙公約に対する予算措置は。また、その予算額は。

安全・安心の富士見町に
ついて

(３) 平成26年度予算について 町　長

町　長(２)

9 3 五味　平一
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